

Raths=Protokoll

der kk. landesfürstlichen Stadt Steyr

vom 16. März 1844



Rathsprotocoll

Zur Sitzung vom 16. März 1844 in Politicis.

Gegenwärtige:

Herr Bürgermeister Haydinger

„ Magistratsrath Maurer

„ „ „ Buberl

„ „ „ Bleyer

„ „ „ Knoll

Sekretär Pospischil

„ Rathsauskultant Neuber

„ „ „ Gärber

Referat des H. Magistratsraths Maurer.

1814. Martin Dietrich Baumeister aus Wien derzeit zu Stadt Steyer bittet um Ertheilung eines Zeugnißes rücksichtlich seiner in der Stadt Steyr geleisteten Arbeiten.

Dem Bittsteller wird bestätigt, daß er im v.J. 1843 mehrere durch den früher statt gehabten Brand veranlaßte Hausbauten zur Zufriedenheit der Partheien ausgeführt, dabei Thätigkeit, Umsicht und Geschicklichkeit an den Tag gelegt, übrigens auch seine Baukenntniße durch Verfassung von Plänen, Vorausmaßen u. Kostenanschlägen an den Tag gelegt habe.

Haydinger

Pospischil Sekretär